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(２)　小武海副会長

(１)　川路会長 (３)　椎名広報部長

(４)　野口技術部長

(５)　石森会計部長

(６)　石原コート取り部長

(７)　事務局

（次頁へ続く）

久米川（12345）＆恩多（ABCDE）コート

※　７月の土曜日の昼間帯は、久米川コートです。

〈水曜ナイター〉 ７月５日、７月１２日、７月１９日、７月２６日　１９時～２１時　恩多コートＡＢ　２面

〈土曜ナイター〉 ふじクラブ： ７月　１日　１９時～２１時　恩多コート（３面）
さくらクラブ： ７月　８日　を予定　【参加人数により実施調整】

〈高校練習会〉 合同練習会： ７月　２日（日）　　９時～１７時　東村山西高校
さくらクラブ： ７月　１日（土）　１３時～１７時　東村山高校
ＯＳＡ： ７月　２日（日）　　９時～１３時　東村山高校
ふじクラブ： ７月　２日（日）　１３時～１７時　東村山高校

〈スクール〉 第Ⅱ期（６月～８月）開催中
※　日曜日　初心者・ジュニア：８時３０分～１０時　初級：１０時１０分～１１時４０分　久米川コート

”７月運営委員会” 　２０１７年７月９日（日）１０時～１１時３０分　スポーツセンター　スポーツクラブ室
運営委員会は解放されています　ご自由に参加ください

「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者　チームひまわり　椎名啓雄　まで

2017 

７月号 

２０１７年第６回運営委員会報告 
６月４日（日） １０：００～１１：３０ スポーツセンター 

コート情報 

水曜ナイターの会員募集 
 水曜ナイターは、随時会員を募集
していますので、参加希望される方
は、各クラブ会長まで申込みの上、 
年会費５，０００円を本部会計口座
（会員名簿P12参照）まで振込みを
お願いします。 

 久米川コートの整備を、市民テ有志にて引き受けることとしま
した。 
 期間は、２０１７年６月１日～２０１８年３月３１日です。 
 本件については、前回の経緯も考慮し、私の判断で慎重に進
めさせていただきましたが、いろいろな情報が錯綜し、会員の皆
様から多くのご指摘をいただきました。そこで自分の思いを
『コート整備についての理解』にまとめましたので、会員の皆様
はご一読願います。 
 ガットへの掲載も行いますが、各クラブ会長は、会員へ配信を
お願いします。 
 ５月に２回草取り実施し、先週３番コートを整備しましたが、ア
ラキダが無く十分な整備が出来ませんでした。 
 コート整備の協力者は、現在１０名（男性：６名・女性：４名）で
す。 
 引き続きコート整備の協力者を集いますので、各クラブ会長を 

7月 1（土） 2（日） 8（土） 9（日） 15（土） 16（日） 17（祝） 22（土） 23（日） 29（土） 30（日）
７－９ ABCE ABD ABC ABDE ABCE ABCE ABCE ABC CDE - DE
８－９ - 123 - 123 - 123 - - 123 - 123
９－１１ 1234 123 2345 1235 123 1235 1235 124 1235 2 1235
１１－１３ 1234 123 25 1235 24 1235 1245 245 1235 2 1235
１３－１５ 12 1 123 1235 124 1235 1245 12 1235 1235 1235
１５－１７ 125 1 1235 1235 125 1235 1245 125 1234 1235 1235
１７－１８ 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1

通じて連絡をお願いします。 

 特にありません。 

 春季市民大会の結果について、連盟ホームページが更新され
ていないため、ガットへの掲載は出来ませんでした。 

 特にありません。 

 特に問題なく、順調です。 

 特にありません。 

① 東村山西高校の練習会について 
 ７月２日（日）の９時～１７時の西高コートは、全体開放としま
す。 
 開錠・ボールの用意は横井さんが、施錠は藤江さんが担当し
ます。 
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（運営委員会報告の続き）

(８)　各クラブ報告

(９)　全体討議事項

以　上

ＯＳＡ： ７月２２日(土)　日帰り

ニューサンピア越生

ふじクラブ： ８月１９日(土)～２０日(日)

ニューサンピア越生

さくらクラブ： ９月２日(土)～３日(日)

片品村

チームひまわり： １０月２１日(土)～２２日(日)
河口湖グリーンシャワー

７月号ガット編集　さくらクラブ：松木義三、OSA：濱野高秋、ふじクラブ：浜良一、さくらクラブ：谷村美和、チームひまわり：土屋幸蔵

② ７月の新入会員について 
 ７月入会予定の新入会員は、１名が確定しており、もう１名は
スクール体験後に決定する予定です。 

〈チームひまわり：永倉副会長〉 
 特にありません 
〈さくらクラブ：浜会長〉 
 東村山高校練習会は、７月１日（土）の１３時～１７時です。 
 土曜ナイターは、７月８日を予定していますが参加者人数によ
り調整します。 
 合宿は、９月２日（土）～３日（日）に、片品村での実施を計画し
ています。 
〈ふじクラブ：佐藤会長〉 
 東村山高校練習会は、７月２日（日）の１３時～１７時です。 
 土曜ナイターは、７月１日の１９時～２１時です。 

① 久米川コート整備の件について 
 引き続き、整備協力者の募集を継続します。（川路会長） 
 整備費用は、整備協力者内で分配する方向で再確認しました。
（全員合意） 
 コート整備のために、１つの面について１か月位ずつコートの
貸し出しを中止してもらうよう要望してはどうか。（永倉） 
② 久米川コート整備の請願書について 
 各クラブで、請願書の集まり状況を把握してください。 
③ 水曜ナイターについて 
 会員１０名の申込があり、引き続き通年を通した募集を行いま
す。 
 ２０１８年の実施については、今年度運営委員会で継続につ
いて議論します。 
④ 各部（会計、技術、広報、コート取り、事務局）部長等の輪番
制について 
 現在輪番制となっていますが、任期終了後も継続可能な方に
お願いすることができるのか検討願います。 
⑤ 各部の役員について 
 来年度に向け、各部の役割や必要な人数について議論を進
めていきます。 
 理由は、ここ数年会員数が減っている中で、各部の役員の人
数は変わらず、新任選考時に各クラブの負担が増えているとい
う声がありますので、市民テで必要な体制と人数について、一
度運営委員会で議論することとします。 

コート整備についての理解 

【コート整備について】の理解と協力者の募集について 
              東村山市市民テニス協議会 川路俊一 
 昨年は、皆さんの協力の下「久米川ｺｰﾄの掘起しを要望する」
請願書（賛同者157名）を東村山市に提出し、議会は通りました
が予算計上が無く残念な結果になりました。 
 市民テは今年で44年目を迎えますが、久米川コートは常に
ホームグランドとして楽しくプレーしてきた歴史ある場所です。過
去、平成19年～22年の4年間、市民テがコート整備を請負った
間は整備方法を確立しコートコンディションは良くなりました。し
かしその後の整備方法に問題が有り、一般的に現状評価をす
るとRA(既設活用できる)・RB(補助対策をすれば活用できる)・
RC(別途使用場所を確保する)・RD(再構築を行う)に分類した場
合、最悪のRD評価になり掘起しが必要になります。品質管理の
規格値±20mmであるが現状、規格値の4(-80mm)～5(-100mm)
倍の数値に達しており白線自体が波打っている状況でコート面
の50%以上が不規則に変形しています。 
 この状況を放置していけばテニスコートとしての利用価値が無
くなります。高い借地料を払っているのに、平日の利用者状況
は10%前後で稼働率が悪いコートは掘起しは必要ないとの格好
の理由になります。今の市制は何も理解していない状況と考え
ます。現在のコート状況をこれ以上悪化させずテニスを楽しむ
為、出来得る事は積極的に協力する事が必要であると判断し
再度整備を引受ける事にしました。（過去の整備で平成21年次
は素晴らしいコート状態になり稼働率が上がった実績が有りま
す。） 
 平日の整備活動は、週末使用するコートコンディションを良好
にしておくことと同時に、平日にテニスを楽しむ仲間達に対して
市民テがより良い環境を提供する事になり広く市民の為に貢献
する事になります。こういった行為は、市民スポーツ課や体協関
係者は過去の実績もあり友好的に理解して貰えるものと思いま
す。 
 しかしながら平日の協力者は少なく苦しい状況です。是非この
状況を理解して平日手伝えるという方（女性でもできますし時間
が空いているとき手伝える方）は各クラブ会長を通じて連絡をお
願いします。作業の代価は体協単価でお支払いします。必要な
資材（塩ｶﾘ等）はスポーツ課が用意します。 
 不規則なバウンドが発生しプレーヤーが怪我をする危険性を
含んだコートです。使用料も他市のクレーコートと比較しても安く
ありません。公共施設でこういった問題を放置していること自体
市の対応は理解できません。出来うる事は何度でもチャレンジ
して行く方針で今年も皆さんに協力して頂き昨年の倍以上の賛
同者の名簿をつけ再度、コート掘起しの請願書を提出する予定
です。 
 運営方法が違っていますが一例として東久留米市の市営コー
トの管理例を記載します。 
 連盟参加のテニスサークルは各コート別（小山ｺｰﾄ・新川ｺｰﾄ・
西中ｺｰﾄ・柳窪ｺｰﾄ）にサークル（大きくは3団体）が有り基本的
に土日祝日に活動し各コートの整備は各サークルが自主的に
無償で実施しています。ローラーは人力です。小山ｺｰﾄでいえ
ば4面ありますが小山テニスサークルが3面使用し残り1面を一
般が使用します。１面でも使用できないとクローズになるので一
般使用の1面も自主的に整備しています。平日使用のサークル
は整備をしないので当日はクローズになります。整備責任者を3
人決めてあり全員に声掛けし30人程度で整備を実施する。 
 以上、小山ｺｰﾄに行き小山テニスサークルの会長の話を聞い
てきた事項です。その際、小山ｺｰﾄの状況を確認しましたが久
米川ｺｰﾄと比較し雲泥の差が有りうらやましい限りでした。 
 東久留米市も財政の問題を抱えている様でこの点は東村山
市と同じです。（使用料600円/2H･面） 

各クラブの合宿の予定 （再掲） 
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太田杯お疲れ様でした 

 ６月１１日（日）、１８日（日）の両日、恩多コートにおいて太田
杯クラブ対抗団体戦の男子の部、女子の部が開催されました。 
 会員の方々からお送りいただいた、手記＆写真をご紹介しま
す。 

【太田杯を終えて】 
                        ふじクラブ  浜 良一 
 
 太田杯ふじクラブ女子は１部に２チーム出場し、見事に２チー
ムとも１部残留を果たしました。 
 男子は２部に３チームエントリーし、残念ながら１部昇格はな
りませんでしたが、来年に向けて年齢差６２歳のペアに感想を
お聞きしました。 
● 藤岡翁→ 
 最年少バンビ耕平のパワーを肌で感じる事ができた。 
 １０年２０年若返った気がする。 
● 小嶋耕平(１５歳)→ 
 優勝チームのNo.1ペアに対して、ノータッチエースが取れて、
超気持ちいいし、何も言えねぇ。 
 でも、隣で試合をしていた父は凄い！いつかはチキータとチョ
レイと大志の扇子で父を超えるぞ！ 


